



学校だより

第14号



静修



令和5年2月24日

学校教育目標「ふるさとを愛し、自立して仲間とともに生きる「静修」の子の育成」

閉校そして統合に向けて！

1月の後半に押し寄せた寒波により、今年は念願のスキー教室を行うことができました。雪不足やコロナ禍により3年間実施できなかったため、初めてや初心者の子が多く期待とともに少しの不安もありましたが、指導者（保護者有志）の方々の丁寧で温かい指導のもと、充実したスキー教室となりました。本当にありがとうございました。

ここまで順調に閉校そして統合に向け準備が進んでいますが、新型コロナウイルス感染拡大に気を緩めることはできません。最も大切な行事である卒業式や静修小学校の閉校式に向け、保護者や地域の皆様と危機感を共有し、できる限りの感染防止対策をとって臨んでいきたいと思っております。ご理解とご協力よろしくお願いたします。

「聞く」と「聴く」

2月の全校朝会での話

1、2年生教室に閉校まであと何日という日めくりが登場しました。あと30日足らずで閉校そして統合を迎えますが、このわずかの間ですが、皆さんに改めて意識してほしいことがあります。それは、「きく」ということです。

「聞く」と「聴く」どちらも「きく」ですが、少し意味が違います。「聞く」は黙っていても耳に入ってくるようなとき、たとえばBGMとして音楽を流しているようなときに使います。それに対して「聴く」は、意識的・積極的に聞くイメージです。なんとなく流れてきた曲を聞くのではなく、歌詞の意味を考えたり、メロディーを味わったりするときに使います。実はコミュニケーションを円滑に進めるためには、この「聴く」が大切になってきます。

これから日高小への統合に向け、みなさんの多くが、「たくさんの友達と出会うことができる」という期待と「本当に友達ができるだろうか」という少しの不安の両方を感じていると思います。その時は自分の事を進んでアウトプットする事と同時に相手の話を「聴く」という事が大切なポイントとなります。積極的にそして意識して聴くこと

で「この人はじっくりと話を聴いてくれる人だ」という信頼を得ることができると思います。「聴く」という字は、「耳」「目」「心」からできています。3月末の閉校に向け、静修小で過ごす時間は限られていますが、生活面、学習面そしてすべての学校生活において「聴く」を意識して、誰とでも話せるコミュニケーション能力を身に付けていきましょう。



新 ALT トーマス先生

1月17日

新しいALT トーマス先生が着任されました。昨年度より日高東中で英語を教えられており、日本語もとても上手です。3学期は毎週火曜日に来ていただき、全学年の英語を担当していただきます。若くて元気、とても気さくなトーマス先生は、すぐに静修小に溶け込んでくれると思います。



3, 4年生福祉体験

1月17日

3, 4年生が福祉体験を行いました。豊岡市の福祉協議会より「青い鳥の会」の方々に来ていただき、視覚障害について学んだり、実際にアイマスクをして白杖体験も行いました。障害に正面から向き合い、自立して生活されているお話を聞きながら大きな元気をいただく機会となりました。



親子レクレーション大会

1月21日

育友会主催で親子レクレーション大会が行われました。コロナ禍のためここ数年なかなか育友会行事ができなかったこともあり、最後に子ども達に何か楽しい思い出を作ることはできないかということで企画されました。ゲームや餅巻き、最後にはあふれんばかりのお菓子がプレゼントされ、どの顔も笑顔満開でした。



5, 6年生福祉体験

1月23日

福祉協議会の方に来校いただき5, 6年生が福祉体験を行いました。

「福祉」の意味を改めて考えると

もにゴーグルやおもりをつけて、階段を上ったり、お財布からお金を出したりなどの高齢者体験もさせていただきました。後半は認知症について教えていただき、高齢者だけの問題でないことを学ぶことができました。



わんぱくタイム SP

1月24日

芸術文化観光専門大学 (CAT) の学生さん8名と先生2名が来校され、わんぱくタイムスペシャルを開催しました。

学生さんが計画から準備、運営とすべて手作りで企画し、静修小の子ども達のために奮闘してくださいました。8つの謎を解き静修小学校の秘密に迫るとい探偵物語で、子ども達は学生さんと交流しながら楽しくとても有意義な時間を過ごすことができました。



図書スタンプラリー

2月2日

図書環境委員会と日高図書館とのコラボによる「図書スタンプラリー」を行いました。2学期に引き続いての第2弾でしたが、前回の企画にさらにプラスαのアイデアが加わり、より楽しませてもらえる工夫がありました。図書館の方もクジで引き当てた本を、バーコードを使って借りる体験など、子ども達の喜ぶ工夫を考えていただきました。本当にありがとうございました。



スキー教室

2月3日

晴天に恵まれる中、スキー教室を行いました。これまで雪不足であったり、コロナ禍であったり・・・で中止になっていたのですが、なんと4年ぶりのスキー教室です。

この4年間で全く滑ったことがなく、初スキーの子もいましたが、さすが子どもたち、多少の傾斜も果敢に挑戦し、ほとんどの子がリフトにも乗ることができました。これも忙しい中、コーチに来てくださった保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。



オープンスクール

2月11日

静修小学校最後のオープンスクールを行いました。どの学年も普段の授業とともに、これまで「生活科



や「総合的な学習の時間」学習してきたまとめを発表するという形でアウトプットしました。当日はたくさんの保護者の方々に参観していただき、子ども達も大きなやりがいをもって臨むことができました。

避難訓練

2月14日

地震に備えた避難訓練を行いました。今回は休憩時間に起こったという想定で、事前に子どもたちに知らせずに行いました。



全員無事体育館に避難することができたものの休み時間であったため、慌てたりしゃべったりと実際の場面で起こりそうな課題も残りました。いざという時の心構えと行動を再確認する良い機会となりました。